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＜平成 30年度 議会報告会記録＞ 

［日  時］平成 30年 11月 26日(火) 午後 6時 30分～ 

［会  場］鳥沼会館 

［参加者数］12名 

［担 当 者］3班：◎岡本、○大栗、黒岩、本間、萩原、大西   （◎班長、○副班長） 

 

意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(1)補正予算について  

・固形燃料ボイラーは昨年も不具合があって大変だった

が今回も載っている。 

・農業次世代返還金とはどういうことか。 

(1)  

・補正予算議論経過を説明する。 

 

・予算内容について説明する。 

 

(2) 新庁舎建設に関して 

・新しい庁舎に固形燃料を使用してはいかがか 

・自分たちの世代のことよりも、これからの世代の 20年

30年先を考えてサービスを考えてやったらいい。ブラッ

クアウト時の庁舎建設に活かせると思う。 

(2)  

・ご意見として受け取る。 

 

 

(3)ごみの分別化 

・今後のごみの少量化について。 

 

 

・一般市民は議会報告会に参加していなければ、課題の

情報を知らなかった。後世に負担を残すことになるので、

固形燃料は、買ってもらえる努力が必要ではないか。 

(3) 

・過剰包装の削減、マイバック運動、食べ残しを減らす

ための食品ロスなど今後も努力をしていく。 

 

・ご意見として受け取る。 
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意見・要望・質疑事項など要旨 対応・回答の要旨 備 考 

(4)ワイン事業について 

・富良野ワインは、北海道ワイナリーに指定されなかっ

たのか。防腐剤は使用していないのか。ワイン事業、チ

ーズ工場、ゴルフ場の経営状況はどうなのか。 

 

(4) 

・今後の予定と現状及び各経営状況を説明する。 

 

(5)人手不足について 

・ホテルが増えるが、従業員を連れて来てほしい。 

(5) 

・経済建設委員会で調査を行っている。 

 

(6)民生委員について 

・連合町内会長会議で、民生委員のなり手がいなくて費

用弁償が月６千円と思うが、市の退職者が民生委員にな

るのがいい。 

(6) 

・ご意見として受け取る。 

 

(7)災害時の対応について 

・ブラックアウト時の状況を庁舎建設に活かせると思う。

「想定外でした」ということのないように考えてほし

い。 

 

・災害時、避難所の開設などについて広報車などでの周

知方法を検討してほしい。 

(7) 

・ご意見として受け取る。 

 

 

 

・担当課に伝える。 

 

（8）防災について 

・豪雨時、国の子寮、鳥沼小学校の土石流の被害が心配

されるが対策は。 

・防災マップは全戸配布になるのか。何が変わるのか。 

（8） 

・危険区域に指定されているので担当課に伝える。 

  

・法改正に伴い、文言修正及び想定最大規模の浸水マッ

プの追加等を行う。  

 

 


